

En route vers le ciel

- Par Isabelle Bagnoud Loretan -

Rémy Duchemin aime venir à Crans-Montana dès qu'il le peut, été comme hiver. Il a découvert le Haut-Plateau grâce à sa femme Solange et sa belle-mère Helen Vattel, résidente depuis les années 60... A Crans-Montana, il apprécie l'espace : « Nous sommes sur un plateau ouvert, dès que j'arrive ici, je retrouve un appétit d'action formidable... », confie le Parisien, réalisateur et scénariste de cinéma.

Rémy Duchemin aime le ski – il prend toujours la première benne – le vélo et les promenades comme celle qui le menait l'année dernière, en compagnie notamment de François Barras, jusqu'à Loèche-les-Bains. « C'est un magnifique panorama, les odeurs, les vaches, les fleurs, la montée vers le ciel... »

Infos pratiques :

Il faut compter environ 6 à 7 heures de marche et posséder une bonne condition physique. Prendre le bisse du Tsitorret, vers le vallon de la Tièche, l'un des plus beaux coins de Crans-Montana. La balade continue sur l'alpage de Varen et se termine à Loèche-les-Bains, où les randonneurs se délassent dans les chaudes eaux thermales.

RÉMY DUCHEMIN, FIDÈLE DE CRANS-MONTANA, NOUS EMMÈNE AU CHEMIN DU SOLEIL QUI RELIE LE HAUT-PLATEAU À LOÈCHE-LES-BAINS PAR LES SOMMETS. RÉMY DUCHEMIN, A FAITHFUL VISITOR TO CRANS-MONTANA, TAKES US ALONG THE CHEMIN DU SOLEIL THAT LINKS THE HAUT-PLATEAU TO LOÈCHE-LES BAINS BY WAY OF THE SUMMITS.



Rémy Duchemin likes coming to Crans-Montana when he can, both in the summer and the winter. It was thanks to his wife, Solange, and his mother-in-law, Helen Vattel, who has lived here since the 60s, that he discovered the Haut-Plateau. He enjoys the spaciousness of Crans-Montana : "We're on an open plateau, as soon as I arrive here I have a tremendous appetite for action..." confides the Parisian, who is a film director and screenwriter.

Rémy Duchemin is fond of skiing – he always catches the first lift – biking and going for walks, such as the one he went on last year that took him to Loèche-les-Bains, together with François Barras. "The panorama is magnificent, the smells, the cows, the flowers, the ascent towards the sky..."

Practical information :

It takes about 6 to 7 hours for the walk and you need to be fit. Go along the Tsitorret irrigation canal, towards the Tièche valley, one of the most beautiful areas of Crans-Montana. The hike continues on the Varen Alpine pasture and finishes in Loèche-les-Bains, where walkers can relax in the warm waters of the spa...



